



Dirigentes de la Unión Demócrata Independiente, UDI, encabezados por su presidente, Jaime Guzmán, al centro en la foto, terminaron ayer el trámite de completar las firmas de afiliados para convertirse en un partido político de extensión nacional. Entregaron casi el doble de las firmas requeridas.

Con una base de 63 mil firmas en todo el territorio

# UDI se inscribió como un partido nacional

Más de 60 mil firmas presentó al Registro Electoral la Unión Demócrata Independiente (UDI), convirtiéndose así en otro partido de presencia nacional.

Su satisfacción por haber enterado casi el doble del total de firmas de adherentes para convertir a la Unión Demócrata Independiente, UDI, en un partido político de extensión nacional, señalaron ayer sus principales dirigentes, luego de cumplir el trámite final de entregar el apoyo de 60 mil afiliados.

En el acto se encontraban presentes, entre otros, el presidente de la colectividad, Jaime Guzmán; los vicepresidentes Joaquín Lavín y Julio Dittborn; el secretario general, Pablo Longueira; el presidente de la Región Metropolitana de Santiago y de la comisión política, Cristián Leay y Luis Cordero, Herman Chadwick y Juan Antonio Coloma, de la comisión política.

El partido, para formalizar su inscripción requería de 33.550 firmas de afiliados y los dirigentes presentaron 62.395. En la Región Metropolitana el mínimo legal era de 13.000 y presentaron 28.120 firmas.

Los dirigentes entregaron

una declaración pública, en la que señalan que "aunque la ley otorga un plazo de siete meses para que cada partido político reúna el número de afiliados necesario, a fin de constituirse como tal, Unión Demócrata Independiente (UDI) ha resuelto dar ese paso a poco más de dos meses de iniciado dicho proceso jurídico".

"Lo hacemos como partido de carácter nacional, en todas las regiones de Chile, y habiendo reunido ya más de 62 mil afiliados, lo que constituye casi el doble de la cantidad exigida por la legislación vigente".

Agregaron que "con ello se consolida una alternativa seria, organizada y confiable para todos quienes se mueven por principios, más allá de apariencias ocasionales".

"Estamos ciertos de que la UDI interpreta así a amplios sectores ciudadanos que buscan un cauce nuevo en la política chilena, capaz de contribuir eficazmente a superar la pobreza y a que triunfen en democracia los ideales de una so-

ciudad libre, justa y basada en sólidos principios morales", expresaron.

CHADWICK

"Yo creo que ha sido un acto muy importante para la vida de la UDI, con un éxito que no esperábamos cuando empezamos a juntar las firmas para constituir el partido. Nos hemos comprometido a incrementar el número de firmas en los cinco meses que nos quedan por delante, aunque ya entregamos el doble de las que necesitamos", manifestó Herman Chadwick, comentando la situación.

Dijo que "lo otro importante es que la entrega de las 63 mil firmas nos sitúa entre los tres partidos más importantes del país".

Se le preguntó cuándo quedará terminado el proceso de selección de candidatos a parlamentarios, señalando que "estamos trabajando en ello, están llegando las nominaciones por regiones".